

Éditorial

« Qui guide ? »

Dr Jean Collard, Président

« Qui guide ? » cette question lapidaire est lancée par le responsable des excursions, un dimanche devant le car où les excursionnistes des « Amis de la Fagne » ont déjà pris place.

Outre les trois guides habituels, un pour chaque groupe, trois jeunes et joyeux trentenaires se concertent. Après un rapide conciliabule, l'un d'eux se propose...

C'était il y a une trentaine d'années sur le parking de la gare de Verviers.

Aujourd'hui, lorsque la responsable des excursions pose la question « Qui veut bien guider les prochaines promenades ? » à notre réunion du conseil d'administration, trop souvent le silence lui répond.

Puis, finalement, un ou deux d'entre nous se proposent.

Vous l'aurez compris à la lecture de ces quelques réflexions, nous manquons de volontaires pour emmener les « Amis de la Fagne » à la découverte non seulement de la Haute Fange mais aussi des forêts environnantes.

Certes, certains d'entre nous préparent soigneusement une ou deux promenades l'année dans les régions qu'ils connaissent et affectionnent particulièrement, mais beaucoup d'autres balades ne trouvent pas suffisamment de guides.

C'est pourquoi, nous vous lançons un appel pressant ! Vous qui participez, ou non, à nos excursions et qui avez des capacités pour emmener les randonneurs, n'hésitez pas ! Nous avons besoin de vous !

Il n'est pas nécessaire d'être guide mandaté par la Région wallonne, ni d'être un grand spécialiste dans tel

ou tel domaine naturaliste, ce que nous recherchons, ce sont des femmes ou des hommes de bonne volonté connaissant suffisamment le terrain, sachant lire une carte et prêts à emmener leurs amis fagnards à la découverte des landes ou des sylves du Haut-Plateau.

Pas besoin non plus d'être membre du comité. Bien sûr, nous serons là pour vous aider, vous épauler et vous accompagner.

N'hésitez donc pas à prendre contact avec l'un(e) ou l'autre administrateur(-trice) si vous pensez pouvoir aider concrètement votre association à remplir sa mission fondamentale : « la défense et l'illustration du Haut-Plateau fagnard ».

En ces temps perturbés, où la morosité ambiante, les incertitudes quant à l'avenir sont notre quotidien, il est d'autant plus vital et nécessaire de proposer à nos concitoyens un moyen d'évasion, de détente, de plaisir, de convivialité en se promenant au sein de superbes paysages (voir l'illustration centrale de cette revue) et de (re) découvrir les charmes enchanteurs de cette nature qui nous entoure.

Merci déjà à celles et à ceux qui, désireux de nous donner un coup de main précieux, s'engageront à venir guider l'une ou l'autre de nos promenades.

Puisse, lors de la prochaine réunion « calendrier », la responsable des excursions se retrouver dans la situation que j'évoquais en ce début d'éditorial et qu'à la question « Qui guide ? » plusieurs candidat(e)s se proposent comme il y a une trentaine d'années...

Ne pensez-vous pas que notre magnifique et unique région le mérite ?



Guider une excursion, c'est sans doute une charge, une responsabilité, un souci... mais c'est surtout un service rendu à une multitude de personnes à qui l'on donne la possibilité de découvrir la nature fagnarde et de s'imprégner de ses secrets. (Ph. Jean Collard).